



Presseeinladung

Salzburg, 29.10.2015

Fototermin: Spatenstich für das neue Probenhaus in Aigen

Das Salzburger Landestheater lädt herzlich ein zum Startschuss für die Bauarbeiten am neuen Probengebäude des Salzburger Landestheaters in Aigen. Da es sich um eine Investition in die Zukunft des Landestheaters handelt, werden den symbolischen Spatenstich jeweils ein Mitglied des Jugendballetts und des Festspiele und Theater Kinderchors durchführen.

Als ein Leuchtturmprojekt schätzt der Gestaltungsbeirat den Neubau ein. Vier neue Probebühnen, zwei Ballettsäle und verbesserte Werkstätten sind zentrale Elemente.

Mit dabei sind Intendant Dr. Carl Philip von Maldeghem, Kaufmännischer Direktor Mag. Torger Erik Nelson, und Eugen Schebot, Leiter Haustechnik/Liegenschaften sowie Architekt Thomas Zopf von der Architekturwerkstatt Zopf.

Termin: Donnerstag, 05.11.15 um 15 Uhr

Ort: Werkstättengelände des Salzburger Landestheaters, Aignerstraße 54, 5026 Salzburg.